



週報

徳島眉山ロータリークラブ

第687回 通常例会

令和8年2月9日(月) 19時~

場所 事務局

出席率 会員数:9名 出席者:5名 メイキヤップ 1名 (66.6%)

メイキヤップ

ヴィジター

ゲスト

慶弔事項 お誕生月:
結婚記念月:

会長挨拶 木村浩二会長
皆さん、こんばんは。昨日の衆院選挙は行かれましたでしょうか。
本日の読売新聞表紙には「自民大勝単独過半数」の大きな見出しが掲載されていました。
高市早苗総理自身が「これからも総理を続けて良いのか、国民の審判を受ける選挙である。」と公言しての選挙戦でした。
自民大勝のこれから政治が楽しみです。皆さんは、いかがでしょうか。
本日の卓話は、六信会員が欠席されていますので、急きょ樺原会員が認知症について、卓話をして下さいます。よろしくお願いします。

幹事報告 阿部 功幹事
・鴨島RC週報 2026.2.3(火)第27回例会 No.3234
・トレーニングセミナー兼第2回会長幹事会及びローターアクト提唱クラブ連絡会議に関する事前案内
・2/15(日)PELS ラーニングセミナーについてのお願い
・「令和8年度更生保護チャリティゴルフコンペ」のご案内
・2026-27年度ロータリー手帳お買い上げのご案内
以上ライン並びにWADAXを参照下さい。

配布資料

委員会報告

ニコニコBOX

例会内容 卓話 樺原 道治会員
本日は、急きょ代打で樺原会員に、認知症をテーマに卓話をして頂きました。
(卓話)
認知症は原因があって症状が出るので、ぼけたなあ、おかしいなあと言うときは検査に行って欲しい。
ある硬膜下血腫の患者さんは、認知症のような症状が手術で改善しました。
治らないのはアルツハイマー型認知症だが、将来的には高額になるだろうが、治療薬が出来るだろうと思います。物忘れを認知症と勘違いされるが、年寄りは忘れがちになるが、対策としては普段から頭を使う、考える仕事をする、脳トレをする。
能力が低下すれば、脳を使う生活をして下さい。
樺原会員、突然の卓話ありがとうございました。

次回例会案内

2月16日(月)第688回
場所: ホテルサンシャイン徳島
時間: 19時~
卓話: 森次 倫史会員